

Hoy, durante una entrevista en *La mirada crítica*, de Telecinco

Gamarra critica la descoordinación y división del Gobierno en un asunto tan trascendental como el incremento de la inversión en Defensa

- La secretaria general del PP insiste en la necesidad de **conocer la posición dentro del propio Gobierno** en torno al incremento del presupuesto militar, la defensa y la seguridad de las fronteras europeas, dado que los miembros del Ejecutivo no tienen una postura común en torno a este asunto
- Critica que los españoles no hayan podido conocer la postura del Ejecutivo porque el presidente del Gobierno **no ha comparecido en el Congreso** para explicar cuál es su planteamiento, qué pretende hacer y cómo lo quiere afrontar
- Asegura que Sánchez actúa como un **“troyano del separatismo”** al asumir los planteamientos independentistas, permitiéndoles así **llegar donde nunca pensaron hacerlo y de una forma tan rápida**
- Señala que el acuerdo PSOE-Junts supondrá **la ruptura de la unidad del control de las fronteras** de nuestro país y su entrega al separatismo junto a la política de extranjería y de inmigración
- Lamenta la preocupación y la indignación de los sindicatos de la Policía Nacional y las asociaciones de la Guardia Civil por la salida de las FCSE de Cataluña por exigencia del separatismo a cambio de la permanencia en el poder de Sánchez
- Remarca el compromiso del Partido Popular de seguir defendiendo la soberanía nacional y que las competencias del Estado no puedan ser delegadas ni transferidas, al tiempo que insiste en que **revertirá esta medida cuando llegue al Gobierno**
- Recuerda al ministro Marlaska, quien ha permanecido callado durante días, que el separatismo ya proclama que controlará las fronteras y que

marcará una política de inmigración que romperá el principio de igualdad en materia de extranjería y de inmigración